

-1889-

Gloria al Señor! tenemos ya un angelito
 en el cielo q' orará por nosotros. Desde hoy la Compañía
 tendrá ya representación allado de nuestra Madre en la
 gloria. La Hna. Ramona del Cor. de Jesús Fabregad ha
 volado al cielo hoy a las cuatro en punto de la tarde,
 y se sabe que ya se había predicho esta mañana.
 Su muerte ha sido la de una Santa. Ha conservado el
 conocimiento hasta dos minutos antes de morir. Ha
 llamado a todas las hermanas encargándoles el silencio
 la humildad y obediencia a los Superiores. He recogido su
 último suspiro, y hoy mismo le había dado la absolución
 y viático. Ofreced por ella tres días todos los actos de
 comunidad tres comuniones, misas, partes de Rosario.
 Ha sufrido mucho y con gran resignación. Tengo en lugar de
 tristeza una grande alegría y gozo interior, q' no me
 sé explicar. Ha muerto en la Compañía profesá, pues
 hizo los votos de castidad, pobreza y obediencia en vista de la
 gravedad de su enfermedad, y ella misma firmó con una cruz.
 Es por consiguiente la primera toda ya de la Compañía de
 Sta. Teresa de Jesús. Descansa en paz, amada hija en Jesús y su
 Madre Sta. Teresa y desde el cielo ora con nuestra Madre Sta.
 Teresa por el Fundador y Compañía para que se cumpla lo que
 pedimos al Señor Jesús y a ti te he encargado.
 R.I.P.

Es por consiguiente la primera toda ya de la Compañía de Sta. Teresa de Jesús.
 Descansa en paz, amada hija en Jesús y su Madre Sta. Teresa y desde el cielo ora con nuestra Madre Sta. Teresa por el Fundador y Compañía para que se cumpla lo que pedimos al Señor Jesús y a ti te he encargado.
 R.I.P.

T. J. P.
 Nuestra D. de la Obediencia Enríque de Ossó

ayona 6/1/80.

¡Gloria al Señor! tenemos ya un angelito en el cielo que orará por nosotros. Desde hoy la Compañía tendrá ya representación al lado de nuestra Madre en la gloria. La Hna. Ramona del Corazón de Jesús Fabregad ha volado al cielo hoy a las cuatro en punto de la tarde, día de Reyes, como había predicho esta mañana. Su muerte ha sido la de una santa. Ha conservado el conocimiento hasta dos minutos antes de morir. Ha llamado a todas las hermanas encargándoles el silencio, humildad y obediencia a los superiores. He recogido su último suspiro, y hoy mismo le había dado la absolución y viático. Por ella ofreced tres días todos los actos de comunidad, tres comuniones, misas, partes de Rosario. Ha sufrido mucho y con gran resignación. Tengo en lugar de tristeza una grande alegría y gozo interior, que no me sé explicar. Ha muerto en la Compañía profesa pues hizo los votos de castidad, pobreza y obediencia en vista de la gravedad de su enfermedad, que ella misma firmó con una cruz. Es por consiguiente la primera toda ya de la Compañía de Sta. Teresa de Jesús.

Descansa en paz, amada hija en Jesús y su Madre Sta. Teresa y desde el cielo ora con nuestra Madre Sta. Teresa por el Fundador y Compañía para que se cumpla lo que pedimos al Señor Jesús y a ti te he encargado.
 R.I.P.